

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

"Pasión por

Educar"

TEMA: ENSAYO

DOCENTE: LIC. MOLINA ROMAN SANDY NAXCHIELY

ALUMNA: ANA ESTRELLA PÉREZ SÁNCHEZ

MODULO: EVALUACIÓN DEL APRENDIZAJE

CARRERA: PSICOLOGÍA

MODALIDAD: SÁBADOS

CUATRIMESTRE: 6TO FECHA DE ENTREGA 25/07/20



EFECTIVIDAD DE LOS INSTRUMENTOS DE EVALUACIÓN DE UNA INSTITUCIÓN EDUCATIVA

INTRODUCCIÓN

La psicología es parte fundamental de en la vida ya que forma parte importante de ella no obstante recalcar que la vida está constituida por emociones y estas nos rodean de manera diaria estas emociones pueden ser la ira, la tristeza, miedo, amor y de nuevas enseñanzas que permitan convivir y vivir en sociedad, el ser humano conforme va creciendo va experimentando diferentes emociones así como la adquisición de nuevos aprendizajes y despierta la curiosidad por saber más acerca de un tema, busca adaptación de nuevos cambios, así como la educación que forma parte de la vida diaria y un papel importante en la vida como en la sociedad, que requiere de nuevos retos y enfrentamientos en la educación y la competencia y que como todo proceso tiene que tener un plan estratégico y una planeación es por ello que a continuación en este apartado hablaremos sobre la diferentes formas de efectividad del del aprendizaje e instrumentos que ayuden para la evaluación y mejora educativa y mejor rendimiento académico.

DESARROLLO



Gracias a la educación el hombre ha logrado poder lograr ser competente y le ha permitido lograr a mejorar el mundo y contexto social en la que hoy en día nos encontramos, la educación es una lucha constante de competencia y de e interpretación, así como un proceso que permite llevarlo a una transformación y llevarlo al desarrollo del aprendiza, como bien sabemos la educación ha venido progresando y avanzando en el conocimiento ya que permite lograr y crear varios tipos de necesidades basadas en el conocimiento y esfuerzo educativo , la educación ha venido asumiendo grandes responsabilidades que le han servido para su transformación educativa, para poder crear herramientas que ayudarán a la calificación y mejora educativa es muy importante la administración de labor educativa es decir alumno docente, para ello tiene que ser vista como una tarea estratégica en el sistema educativo asimismo empleando valores y aptitudes entre docentes y alumnos así como también para la escuela, que logren fomentar nuevas ideas y crear nuevos factores de competencia y no separando todo esto con el desarrollo del conocimiento, los docentes tienen la obligación de indagar, buscará nuevas estrategias y estar en constantes cambios ya que como se ha venido mencionando esto requiere de actualización, de unión y no de separación y como ¿podemos lograr encontrar mas herramientas que ayuden a la mejora del calificación del alumno?, pues seria que el docente pueda detectar factores determinantes en que le niño se le dificulta el aprendizaje, talvez a la primera no funcione pero se tiene que tener en cuenta diferentes didácticas para la mejora de rendimiento, recordemos que no todos los niños aprenden de la misma manera que otros, algunos tienen el coeficiente mas desarrollado el otro de igual manera lo tiene pero es mas lento, si se busca lograr mejores resultados tiene que haber trabajo en equipo y coordinación académica y vista por un sector estratégico, estoy completamente de acuerdo que es muy importante que tienen que haber herramientas necesarias que ayuden a la mejor evaluación del alumno para que así mismo podamos obtener mejores resultados y estadísticas más definidas,

pero en lo que no estoy de acuerdo es que desafortunadamente estas estrategias y métodos no son para todos los alumnos ya que existen lugares marginados no son para todos los alumnos ya que existen lugares marginados se quedan sin la posibilidad de estudiar porque no se cuenta con la economía necesaria del estado, y estos no están llevando un plan de estudio formal ni de estrategias como es este caso aunque es desconcertante ver que el gobierno que solo crea factores estratégicos con niños y adolescentes de la zona urbana, puesto que en la zona urbana hay carencias como en la rural pero no se carece de tanto conocimiento, estoy consciente que para poder llevar la educación a esos puntos requiere de paciencia, tiempo y apoyo, pero también de esfuerzo pro si los metas de enseñanza y de aplicación de valuación fueran las mismas que en todas las demás la herramientas de trabajo mejorarían de manera radical, aunque en la zona rural es difícil poder lograr metas e evaluación por internet y medios digitales, la evaluación y calificación no sería la misma, aunque una buena estrategia y buenos metas de evaluación podría lograse, desafortunamente como bien decía la economía es indispensable para las aulas y docentes, pero mi opinión es esa en que la educación y los métodos y herramientas de evaluación no es la misma para todos y que no funciona de la misma manera.



CONCLUSIÓN

En conclusión el tema de la educación y las herramientas para la evaluación es bastante extensa ya que pareció muy interesante aunque desconcertante ya que la mayoría que hay no existen los mismos medios para todos por el lugar en donde se vive, pero enfocados en el medio para poder lograr mejores resultados es muy necesario la finalidad de objetivos, los criterios a evaluar, la credibilidad del docente, la aplicación de distintas pruebas y la analización de datos de los que obtuvieron para poder analizarlos y mejorar si en el caso no se obtuvieron los resultados que se esperaban y lograr una mejor enseñanza aprendizaje, para mi situaciones que tiene que ver y siempre con un docente y por supuesto siempre logrando una nueva armonía y una buena comunicación en el entorno y medio que nos rodea y podas interactuar de la mejor manera es por ello que me despido con esta frase.

La cultura se adquiere leyendo libros; pero el conocimiento del mundo, que es mucho más necesario, sólo se alcanza leyendo a los hombres y estudiando las diversas ediciones que de ellos existen". Lord Chesterfield.